
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 21.07.2010

Anwesende: Armin Grundig (GF Soziales), Matthias Zagermann (GF Inneres), Marcel
Sauerbier (GF LuSt), Steven Seiffert (GF HoPo)

Protokoll: Armin
Beginn: 18:30 Uhr
Ende: 20:45 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Constantin Deschner tritt von seinem Amt in der Kiosk-Jury
zurück. Die Stelle wird zeitnah neu ausgeschrieben.

2. Martin Oemus stellt den Antrag auf Anerkennung der „ AG
Robotik AG (TURAG)“ als Hochschulgruppe. Die Gruppe besteht
an der Fakultät ET. Es wird eine Plattform angeboten, um sich über
Technik allgemein und speziell über Robotik auszutauschen.
Weiterhin sollen die theoretischen Grundlagen des Studium
praktisch umgesetzt werden. Die Gruppe besteht aus ca. 20
Studierenden.

ohne Gegenrede angenommen

3. Matthias Vatterod und Felix Warkentein von AISEC sind anwesend.
Bei der nachträglichen Recherche für den SpiRex ist aufgefallen,
dass AISEC nur an Mitglieder der Gruppe Praktika vermittelt. Diese
Praktika kosten dann 250€. Da der GF dies nicht mitgeteilt wurde,
haben wir die Anerkennung bereits letzte Woche formal juristisch
aufgehoben. Damit AISEC nochmal Stellung nehmen kann, haben
wir sie nochmal eingeladen.
Laut Aussage von AISEC ist es nicht zwingend notwendig Mitglied
zu sein, um ein Praktika vermittelt zu bekommen. Jeder
Studierende kann ein Praktikum vermittelt bekommen. Die
Aussage stammt von der bundesweiten AISEC-Homepage. Die
Lokalgruppe Dresden nimmt von dieser Praxis Abstand. Trotzdem
muss man um auf die Datenbank der Praktikumsstellen zugreifen
zu können, Mitglied von AISEC sein, was aber wiederum kostenlos
ist. 
Weiterhin wird darauf hingewiesen, dass die Vermittlung von
Auslandspraktika nur ein Teil des Angebotes von AISEC Dresden
ist. Es werden z.B. Workshops und Konferenzen angeboten.
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mit 3/0/1 Stimmen wird AISEC als Hochschulgruppe anerkannt

4. Aufwandsentschädigung:
• Sportobmann „Tischtennis“ Tobias Geisler beantragt 200€ AE

für das SS 2010 – ohne Gegenrede genehmigt
• 300€ AE Armin Grundig – ohne Gegenrede genehmigt

5. Jan Kossick beantragt den StuRa-Beschluss über 600€ für die
Transportkisten für die Anlage auf 650€ zu erhöhen. Die GF sieht
die Dringlichkeit nicht und verweist auf das StuRa-Plenum. 

6. Es gab einige Beschwerden wegen Lärmbelästigung in der
Bayreuther Straße (Kok 16). Das Sachgebiet Liegenschaften hat uns
dazu morgen in die Bayreuther Straße eingeladen, um die
Probleme zu klären. Wir haben dazu die betreffenden Personen
eingeladen.

7. Das Servicebüro hat vom 26.07. bis 01.10. wie folgt geöffnet:
Montag 12 – 15, Die -Do 9 – 15, Fr 9 – 13

ohne Gegenrede angenommen

8. Am Donnerstag, den 22.07., um 8:30 Uhr trifft sich die 
Geschäftsführung des StuRa mit SMWK-Vertretern. 
Die Themen sind folgende: 
* Rechtsfragen zum SächsHSG 
* Einrichtung von Studiengängen 
* StuKos 
* Einfluss auf TUDIAS 
* Gremienkompetenzen 
* Problematik Wiederholung Abschlussprüfung 
* Problematik fehlende GleichstellungsbeauftragteR 
* Was sind Personalangelegenheiten? 
* Zentrale Einrichtungen 
* Aktuelle Infos aus der KMK 
* neues Stipendienmodell 
* vorläufiger Stand der Kürzungen in den Unihaushalten 
* Fernstudium 
* Exzellenzinitiative 
* Förderung Studentenwerk 

9. Wer aufmerksam die CAZ gelesen hat wird festgestellt haben, dass
es einen Artikel zum Thema GFSK gibt. Die GF wird dazu Stellung
beziehen. 
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